

# Killers electrónicos

## Lo que las enfermedades más temen

Hace un año era una mujer extenuada por las enfermedades. Llevaba años tratándome ineficazmente de las llamadas “enfermedades de la mujer”. Cada cierto tiempo cambiaba de médico, y en cada visita me cambiaban los medicamentos, pero no experimentaba mejoría alguna. Por si fuera poco, a mi marido le molestaba cada vez más la próstata. Día tras día, nuestros contactos matrimoniales se hacían cada vez más fríos. Y no sé qué habría pasado al final de no haber sido por un hecho accidental.

Como cada año, aquella Navidad visité a mi hermana en Roma. Fue precisamente gracias a ella por lo que me enteré de que existía una nueva terapia capaz de solucionar los casos más desesperantes. Mi hermana me confesó que gracias a un pequeño aparato llamado “Digital Clark's Zapper” acababa de deshacerse de un bulto en el pecho.

Me sorprendió la efectividad de este aparato. Yo había oído hablar antes de la “zapperoterapia” y creía que consistía en desparasitar el organismo. Pero resultó que estaba totalmente equivocada. Aunque hay muchos “zapper” en el mercado, este no elimina nada por sí solo. Simplemente, a través de la corriente del “zapper” se sacan de las membranas plasmáticas algunos parásitos que viven en ellas y se hacen “visibles” al sistema inmunológico. De este modo, el sistema inmunológico reacciona contra los “parásitos” liberados y es así como algunas afecciones ceden.

Pero para vencer otro tipo de afecciones, como las inflamaciones crónicas, las migrañas y otras clases de padecimientos, hace falta algo mucho más preciso. Se trata del “generador”, sobre el que la creadora de este método, la doctora Hulda Clark, escribe lo siguiente en su libro “La Cura para Todas las Enfermedades”: “Es justamente su precisa corriente la que sabe eliminar solo en 3 minutos prácticamente cualquier patógeno, que son los responsables de aproximadamente el 95% de todas las afecciones conocidas”. Y es precisamente en el “generador” donde se inicia cualquier tipo de tratamiento para eliminar los patógenos, y solo después de este se utiliza el “zapper” corriente para forzar al sistema inmunológico a limpiar los patógenos, ya muertos, del organismo.

Cuando la causa de la afección ha sido eliminada por la corriente del “generador”, la afección desaparece en un abrir y cerrar de ojos. Es como sacar un trozo de vidrio de una herida sin curar. Cuando la herida ha sido limpiada, enseguida empieza a cicatrizar. Esta es la conclusión a la que llegaron, hace ya 40 años, los científicos. Han descubierto que prácticamente detrás de cada enfermedad hay algún microbio patógeno, comúnmente llamado parásito, que puede ser un virus, una bacteria, un hongo, moho o algo más grande, como la “fasciola hepática”, que provoca, por ejemplo, alergias. Todos estos microbios “temen” solamente a la corriente del “generador”.

Después de hablar con mi hermana entendí que primero necesitaba el “generador” para eliminar del organismo la causa de la enfermedad y que luego tenía que usar el “zapper” para activar el sistema inmunológico. El aparato “Digital Clark's Zapper” que me enseñó mi hermana tenía todo lo yo necesitaba. En el aparato hay un “generador profesional”, un “zapper” y algo que no había visto en otros aparatos: 25 “programas” preparados. -¿Y para

qué sirven los “programas”? -pregunté con impaciencia a mi hermana.

Enseguida recibí una respuesta amplia, que voy a compartir con vosotros. Dejadme que os lo explique con un ejemplo relativo a una afección muy común: las migrañas y los dolores de cabeza. Como hemos visto, su causa pueden ser patógenos comunes, como el “strongyloides stercoralis”, que puede encontrarse con facilidad en gatos, y, en casos menos frecuentes, bacterias y virus. En el organismo de las personas que padecen migrañas siempre se encuentran los mismos patógenos.

Pues bien, si tenemos en casa el “generador” y sabemos con qué patógenos estamos contagiados, podemos eliminarlos sucesivamente del organismo.

Pero ¿qué hacer si no disponemos de los análisis y desconocemos los patógenos concretos que nos están causando la enfermedad, si lo único que sabemos es que padecemos migrañas, dolores de cabeza o sinusitis?

Precisamente en estos casos la solución ideal es aplicar los “programas” preparados. Con “Digital Clark's Zapper” basta elegir el programa adecuado, en este caso el “programa 15”, que abarca la sinusitis, la migraña y el dolor de cabeza, abrocharse el aparato y apretar el botón “OK”. El aparato escanea el organismo y elimina sucesivamente uno tras otro todos los patógenos asociados a cada afección. Cuando el programa termine, en el organismo quedarán solamente los patógenos muertos, que a continuación se “limpian” -tal y como hemos explicado antes- con el “zapper”. En el “Digital Clark's Zapper” esta función se reduce a apretar un botón.

El programador tiene incorporados “25 programas preparados” para la mayoría de las afecciones comunes, como las migrañas, los problemas de próstata, el asma, la depresión... y muchas otras, que se pueden consultar detalladamente en [www.merlin-salud.es](http://www.merlin-salud.es)

En resumen, mi hermana, literalmente, me ha salvado la vida y yo he ayudado a mi marido, a mis hijos y a toda mi familia. Por eso recomiendo sinceramente el “Digital Clark's Zapper” a todos los lectores y opino que este aparato debería estar en todas las casas, ya que es sencillo y muy eficaz, y está basado en una regla muy simple: elimina su causa y la enfermedad se irá sola.

Afortunadamente, yo seguí el consejo de mi hermana y ahora gozo de salud y de un excelente estado de ánimo, lo que también os deseo de todo corazón a vosotros.

**Belén García**